

PlantaDoce.

Empresa

Las grandes mutuas unen su atención sanitaria para reducir gastos

La Seguridad Social crea dos corporaciones formadas, por un lado, por Asepeyo, Fraternidad-Muprespa y MC Mutual, y, por otro, por Fremap, Mutua Universal y Solimat.

PlantaDoce
19 mar 2019 - 10:20

Las grandes mutuas unen su atención sanitaria para reducir gastos

El aumento del gasto por las bajas laborales obliga a las seis grandes mutuas españolas a unir sus esfuerzos. Las mutualidades colaboradoras de la Seguridad Social han decidido unir sus recursos sanitarios “para ofertar un mejor servicio y reducir el coste en salud derivado de la siniestralidad, tanto por contingencias profesionales como comunes”, según informa *Expansión*.

Las seis empresas han creado dos corporaciones sanitarias. La primera está formada por Fraternidad-Muprespa, Asepeyo y MC Mutual. La segunda está constituida por Fremap, Mutua Universal y Solimat. Entre todas, dan protección a prácticamente doce millones de los 17,4 millones de trabajadores cubiertos en España, según estadísticas de la Seguridad Social.

Con ello, **cada entidad pone a disposición de los empleados de otras mutuas sus respectivas redes de centros asistenciales y hospitalarios propios** para prestar la asistencia sanitaria necesaria.

Son distintas las razones de estas operaciones: la primera es el crecimiento del gasto en la incapacidad temporal, como consecuencia del crecimiento económico y, con ello también, la creación de empleo. Por otra parte, las empresas responden a esta situación como consecuencia del retraso en la aplicación de un Real Decreto del 14 de noviembre de 2011, por el que se regula la prestación de servicios sanitarios por las mutuas colaboradoras de la Seguridad Social.